



La policía distingue al decano de los Abogados de Valladolid

El abogado, y actual decano del Colegio de Abogados de Valladolid, D. Jesús Verdugo, ha sido galardonado con la Medalla al Mérito Policial, a propuesta del Jefe Superior de la Policía Nacional en Castilla y León, D. Jesús García Ramos, en reconocimiento a su colaboración personal como letrado, y la de la entidad colegial que preside, con el Cuerpo.

Verdugo recogió la distinción durante la celebración, en la Feria de Muestras de Valladolid, de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, patronos del Cuerpo Nacional de Policía, un acto que presidió el Delegado del Gobierno en la Comunidad Autónoma, D. Miguel Alejo.

...